

Terville lance son projet phare

by Le Moniteur - vendredi, février 20, 2015

<http://correspondances.fr/terville-lance-son-projet-phare-randja/>

La mairie de Terville a retenu le cabinet d'architectes Randja pour édifier le futur centre sportif, social et de loisirs qui constitue le projet phare de son mandat.

Implanté sur 3,5 ha à proximité de l'hôtel de ville, le bâtiment proposera 500 places. La consultation des entreprises débutera en 2016 pour début des travaux en 2017. Le projet mobilisera 10 millions d'euros TTC.